
従
五
位
勲
四
等
・
前
狭
山
市
長

故
町
田
潤
一
氏
の
市
葬
が
し
め
や
か
に

前
狭
山
市
長
・
故
町
田
潤
一
氏

の
市
葬
が
、１０
月
１４
日
�
、狭
山
市

市
民
会
館
大
ホ
ー
ル
で
し
め
や
か

に
執
り
行
わ
れ
ま
し
た
。

無
宗
教
に
よ
る
献
花
方
式
で
行

わ
れ
た
葬
儀
に
は
、埼
玉
県
知
事
、

前
衆
議
院
議
員
、参
議
院
議
員
、市

町
村
長
、県
議
会
議
員
を
は
じ
め

と
す
る
来
賓
と
一
般
参
列
者
約
１

千
名
が
会
葬
に
訪
れ
、故
人
の
冥

福
を
祈
り
ま
し
た
。

式
典
で
は
、１
分
間
の
黙
と
う

の
あ
と
、葬
儀
委
員
長（
市
長
）が

「
愛
す
る
郷
土
狭
山
の
発
展
の
た

め
に
、ま
さ
に
い
の
ち
燃
え
尽
き

る
ま
で
一
生
を
捧
げ
ら
れ
た
。来

年
、市
制
施
行
５０
周
年
を
迎
え
、新

た
な
ま
ち
づ
く
り
に
踏
み
出
そ
う

と
し
た
矢
先
の
ご
逝
去
は
大
き
な

悲
し
み
で
あ
る
が
、こ
の
悲
し
み

を
乗
り
越
え
て『
緑
と
健
康
で
豊

か
な
文
化
都
市
』実
現
の
た
め
に

取
り
組
ん
で
ま
い
り
た
い
」と
故

そ
う

し

町
田
前
市
長
へ
の
葬
詞
を
述
べ
ま

し
た
。続
い
て
葬
儀
副
委
員
長（
市

け
ん
し
ょ
う

議
会
議
長
）に
よ
る
顕
彰
の
辞
、埼

玉
県
知
事
や
前
衆
議
院
議
員
な
ど

の
弔
辞
、弔
電
の
披
露
、そ
し
て
遺

族
や
参
列
代
表
者
の
献
花
が
厳
粛

な
雰
囲
気
の
中
で
行
わ
れ
ま
し
た
。

喪
主
の
町
田
ア
イ
ビ
ー
氏
は
、

謝
辞
の
中
で「
市
葬
へ
の
感
謝
の

意
と
と
も
に
、日
本
一
住
み
や
す

い
狭
山
市
を
目
指
し
た
志
半
ば
の

急
死
を
無
念
に
思
い
、今
後
も
日

本
一
住
み
や
す
い
ま
ち
づ
く
り
を

目
指
し
て
ほ
し
い
。」と
故
人
の
思

い
を
託
す
言
葉
を
述
べ
ま
し
た
。

そ
し
て
、故
人
を
偲
ぶ
参
列
者

全
員
が
献
花
を
行
い
、最
後
の
お

別
れ
を
し
ま
し
た
。

市民会館大ホールにかかげられた遺影の前で葬詞を述べる仲川市長

友人を代表して宮野進司氏
が弔辞を述べました

ご霊位が白菊・スプレーカーネーションなど、たく
さんの花で囲まれた遺影の前に安置されました

故人が好きだった富士山をかたどった花祭壇前
に参列者全員が献花し、最後のお別れをしました

喪主の町田アイビー氏献花台は献花された白菊で埋めつくされました
４



� 外国語早期教育推進特区に基づき
小学校で英語活動が始まりました

市内全小学校の児童に英
語によるコミュニケーショ
ン能力を育成するため、９
月から７校で英語活動が始
まりました。平成１６年度か
らは全小学校で、１・２年生は年間１０時間、３年
生以上は週１回１時間の英語活動を行います。
問合せ学校教育課へ内線５６５２

は や し

２つの囃子を無形民俗文化財に指定
にしかたば や し ば や し

１１月４日、「西方囃子」と「柏原�園囃子」の２
つの囃子を市の無形民俗文化財に指定しました。
この指定により、市内の文化財は県指定８件、市
指定４４件、合計５２件になりました。
●西方囃子（奥富地区）
江戸時代に入曽囃子から伝
わり、江戸神田囃子の流れを
くむ囃子。梅宮神社の甘酒祭
りなどで上演され、地域の祭
囃子として根づいています。
●柏原�園囃子（柏原地区）
入間市高倉から伝えられた
と言われている、市内唯一の
�園囃子。八坂神社の祭礼な
どで上演され、地域の祭囃子
として根づいています。
問合せ社会教育課へ内線５６７４

仮称・新都市線の整備が進んでいます
狭山市駅西口周辺の道路交通網を充実するた
め、狭山市駅上諏訪線から中央公民館までの仮
称・新都市線の市道整備（延長約３９５m）を進めて
います。現在、排水管の工事がほぼ完了し、道路
本体の掘削と路盤工事を行っています。今後は
よう壁や舗装工事などを
行い、平成１６年度の早い
時期に利用できるように
進めていますので、引き
続き工事へのご協力をお
願いします。
問合せ狭山市駅西口開発事務所へ�９５５‐００２３

ご
存
じ
の
と
お
り
、市
の
財
政
運
営
は
市
税
を
中
心
と

し
た
財
源
に
よ
り
運
営
さ
れ
て
お
り
ま
す
が
、景
気
に
左

右
さ
れ
や
す
い
個
人
市
民
税
は
平
成
５
年
度
を
ピ
ー
ク
に

年
々
減
少
し
、１４
年
度
で
は
約
３０
％
、金
額
に
し
て
３４
億
円

も
減
少
し
て
い
ま
す
。こ
れ
は
景
気
の
後
退
に
よ
る
リ
ス

ト
ラ
や
減
給
、消
費
の
低
迷
、さ

ら
に
資
産
価
値
の
減
少
、雇
用

不
安
な
ど
多
く
の
原
因
が
考
え

ら
れ
ま
す
が
、こ
う
し
た
中
で
、

市
民
サ
ー
ビ
ス
を
低
下
さ
せ
て

は
な
ら
な
い
と
い
う
行
政
の
姿

勢
が
収
支
の
ア
ン
バ
ラ
ン
ス
を
助
長
し
た
た
め
、早
急
な

行
財
政
改
革
が
必
要
に
駆
ら
れ
ま
し
た
。財
政
と
言
っ
て

も
基
本
的
な
考
え
方
は
家
計
と
同
じ
で
あ
り
、身
の
丈
に

合
っ
た
財
政
計
画
を
立
て
て
い
か
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

歳
入
が
減
る
一
方
、職
員
人
件
費
、福
祉
関
連
費
、公
債

費
な
ど
が
増
加
し
た
た
め
、基
金
を
取
り
崩
し
た
り
借
り

入
れ
を
し
、ま
ず
は
行
政
内
部
の
見
直
し
が
必
要
な
こ
と

か
ら
、職
員
の
不
補
充
、サ
マ
ー
レ
ビ
ュ
ー（
事
務
事
業
の

見
直
し
）な
ど
を
行
い
ま
し
た
が
、限
界
に
き
て
し
ま
い
ま

し
た
。今
、改
め
て
厳
し
く
行
財
政
を
見
直
さ
な
け
れ
ば
破

た
ん
し
て
し
ま
う
危
機
感
を
持
っ
て
い
ま
す
。

こ
う
し
た
中
で
、ま
ず
は
市
長
自
ら
の
給
料
削
減
を
は

じ
め
、使
用
料
や
手
数
料
の
見
直
し
、扶
助
費
単
独
事
業
の

見
直
し
、施
設
の
効
率
的
運
営
な
ど
、財
源
確
保
も
含
め
９８

項
目
に
つ
い
て
検
討
し
、早
期
の
実
施
が
不
可
欠
と
な
っ

て
い
ま
す
。市
民
皆
さ
ん
に
も
、痛
み
を
分
か
ち
合
っ
て
い

た
だ
く
と
き
が
来
て
し
ま
い
ま
し
た
。こ
の
財
政
危
機
を

市
民
皆
さ
ん
と
と
も
に
、計
画
的
に
改
善
し
て
い
く
こ
と

ま
い
し
ん

に
邁
進
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

狭山市長仲 川 幸 成

市長の主な動き
●１０／１…辞令交付式●１０／２…ワージントン市国際交流協会訪
問団表敬訪問、上広瀬土地区画整理審議会●１０／３…都市計画
審議会、奥武蔵行政相談実務研究会●１０／５…地区体育祭●１０／８
…TAMA産業活性化協会理事会●１０／１０…入間基地への航空祭
安全飛行の要望活動、行財政改革推進委員会、埼玉県市長会定
期総会・研修会●１０／１１…SaIの街福祉バザール●１０／１４…前市
長故町田潤一氏市葬●１０／１５…白寿のお祝い●１０／１６～１７…全
国茶サミット●１０／１８…狭山シニア・コミュニティ・カレッジ
体育祭●１０／１９…消防団ポンプ操法大会●１０／２１…狭山市環境
衛生連合会会長研修会●１０／２２…市と自治会連合会幹事との
懇談会●１０／２４～２８…ワージントン市訪問●１０／３０～３１…全国
都市問題会議

似顔絵・池原昭治氏

広報さやま ２００３．１１．１０号

５


